

Kleine Anfrage Fraktion GLP/JGLP (Michael Ruefer, GLP): Tramwendschleife Guisanplatz – Welche Absichten verfolgt der Gemeinderat?

Die Tramwendschleife am Guisanplatz erfüllt ihren Zweck nur noch bedingt. Auch nicht im Falle von Grossveranstaltungen. Häufig fahren dann Entlastungsbusse. Auch für die zahlreichen Bundesangestellten am Guisanplatz 1 ist die Tramverkehrsführung umständlich: Viele steigen bereits an der Haltestelle Parkstrasse aus oder dann erst an der Haltestelle Wankdorf Center. Dazu kommen betriebliche Herausforderungen. Die Tramwendschleife behindert den Verkehr & führt dazu, dass sich die Tramfahrt von der Altstadt Richtung Wankdorf Bahnhof deutlich verlängert.

Rund um den Guisanplatz stehen viele Projekte an: Z.B. die BeMotion Base oder der Bauabschnitt 1 des Grossprojekts «Dr nöi Breitsch».

Ich möchte daher vom Gemeinderat wissen:

1. Gibt es aktuell Pläne, die Tramwendschleife am Guisanplatz im Normalbetrieb aufzugeben?
2. Gibt es aktuell Pläne, die Tramhaltestelle Guisanplatz zu ersetzen, um den öV-Nutzern kürzere Wege zu garantieren?
3. Wie verhalten sich die allfälligen Pläne zu anderen laufenden Bauprojekten?

Bern, 19. November 2020

Erstunterzeichnende: Michael Ruefer

Mitunterzeichnende: -